

せかい

発行 古平中学校

No.5

令和6年8月30日

TEL 42-2557

FAX 42-2558



【学校教育目標】

- ・自ら考え、正しい判断をする生徒を育てる
- ・温かな心を持ち、誰をも思いやる生徒を育てる
- ・自分に厳しく、お互いに助け合う生徒を育てる
- ・しなやかで、健康な体をもつ生徒を育てる

だれでも、どこでも

校長 秋元 大

朝晩は涼しさを感じますが、日中はまだまだ蒸し暑い日が続いています。保護者、地域の皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

今回の夏休みを迎えるにあたって、「一学期にできたこととできなかったことをきちんと見つめ直し、少しずつ高みを目指して努力を続けてほしい」と話しました。決めたことにどれだけの努力ができたでしょうか。この夏はパリオリンピックで活躍した選手の姿に大いに盛り上がりました。中でも、北海道出身の選手が増えた、という印象を強く持ちました。半年の冬の期間を抱え、不利と言われていた時代とは変わったな、と感じます。どんな場所でも、目標を持ってそれに向かって努力することで成果を上げることができる時代になったと強く思いました。2学期は最大の行事である古中祭をはじめ、多くのイベントを抱えた学期でもあります。生徒それぞれが蓄えた力を発揮して、輝く姿を見られることを心から期待しています。

一方で自然災害や事故の多発といった報道もありました。始業式には日に焼けて少したくましくなった生徒の元気な顔を見ることができて、一安心したところです。苦しんでいる人に寄り添い、支え合うことのできる学校、そして人間同士でありたいと強く思っています。

保護者、地域の皆様には今学期も生徒への変わらぬ励ましとご支援をいただくよう、お願い申し上げます。

< 2学期の主な行事予定 >

月日	行事等	月日	行事等	月日	行事等
8月22日	始業式	9月27日	古中祭総練習	11月13日	新入生体験入学
8月28日	1・2年学力テスト	9月28日	古中祭	11月25日	3年三者面談 ~29日
8月29日	3年職場体験~30日	9月30日	振替休業日	11月28日	1・2年期末テスト~29日
9月6日	中間テスト	10月10日	3年学力テストB	12月6日	3年学力テスト(模試)
9月9日	避難訓練	10月16日	第2回生徒総会	12月13日	参観日
9月11日	3年学力テストA	10月19日	吹奏楽部定期演奏会	12月20日	球技大会
	後期生徒会役員選挙	11月7日	全学年学力テスト(3年C)	12月23日	終業式 大掃除
9月13日	古中祭準備期間~27日	11月11日	3年期末テスト ~12日		

※詳細については、毎月の行事カレンダーでご確認ください。

夏休みを振り返り、2学期を見通す～2学期始業式

8月22日、28日間の夏休みが終了し、2学期の始業式が行われました。式の中では、生徒会長の 〇〇 さんや各学年代表（1年 〇〇 さん、2年 〇〇 さん、3年 〇〇 さん）が、夏休みの振り返りと2学期の抱負について発表しました。

2年の 〇〇 さんは、「夏休みは、2つの目標である部活動と勉強にメリハリをつけながら取り組むことができた。」と述べていました。特に部活動では、「3年生が引退し、1・2年生だけの部活となり、毎日が基礎の練習ばかりで、キツイものもあったが、めげずに頑張れた。」と感想を発表しました。それぞれの発表の中には、2学期の学習や行事に向けて、目標を達成したいという抱負が多く語られていました。一つ一つのことを粘り強く取り組み、充実した2学期となるよう期待しています。



Kitara に響く古中の音～吹奏楽コンクール!

8月6日に札幌コンサートホール Kitara において、「全日本吹奏楽コンクール 札幌地区大会」が開催され、本校吹奏楽部が出場しました。

演奏曲目は、「マカーム・ダンス～7人のフレキシブルアンサンブルのために」という、中近東の古典音楽をイメージして作られた、個性が光る楽曲でした。生徒たちは当日まで一生懸命練習を重ね、本番では練習の成果を堂々と発揮しました。特に3年生にとっては最後のコンクールであり、演奏後は達成感に溢れた表情をしていました。

審査員からは、「演奏者が一つ一つの音を大切に扱って演奏されていて見事でした」等の心強いコメントをいただき、銀賞を受賞しました。

10月に予定されている定期演奏会でも、コンクールで演奏した曲を披露し、保護者・地域の皆様に聴いていただきたいと思います。大舞台への挑戦を経て、また一つ磨きがかかった演奏を聴けることを楽しみにしています。



暑さに負けず真剣に学習!～夏季学習会

夏季休業中の5日間に行われた学習会には、各回30名程度の生徒が参加していました。各自持ち寄った、宿題や課題に、生徒同士で教え合ったり、タブレットを活用したりしながら、真剣に向き合い取り組んでいました。

2学期は、定期テストをはじめ学力テストなどたくさんのテストが行われます。今後も、自らの力を高めるため、長期休業中だけでなく、普段の放課後学習会にも積極的に参加してみてください。



地域の中の古中!～古平町教育委員会・学校運営協議会学校見学

8月26日に、古平町教育委員会・古平町学校運営協議会の学校見学が行われ、12名の関係者が授業や7月から稼働しているエアコンの設置状況を見学しました。

「生徒は落ち着いて授業に取り組んでいますね。」「涼しい環境で集中して勉強を頑張っている姿が見られました。」などの感想をいただきました。

改めて古平中学校は、地域の方々をはじめ、たくさんの人たちに支えられていると再認識した1日でした。

